



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>54 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83159495</b>
Prix	<b>380 000 €</b>

Menton

Appartement à vendre (06500)

Trois pièces à vendre sur la commune de Menton, quartier Gare Routière. Au troisième étage d'un immeuble contemporain, appartement de 54 m<sup>2</sup> complètement rénové et climatisé. Composé de séjour, cuisine américaine entièrement équipée, 2 chambres à coucher, salle de douche avec WC et bidet, 15 m<sup>2</sup> de terrasse idéalement exposée Sud-Ouest avec belle vue panoramique jusqu'à la mer, cave et garage. Ensoleillé et au calme, proche de tous les commerces et de la gare principale de Menton, produit très intéressant.

*Buying property in France, ideally located in Menton, in the district of Gare Routière : on the third floor of a contemporary style building, for sale apartment of 54 sqm completely refurbished with air conditioning. Consisting of living room, fully equipped open-plan kitchen, 2 bedrooms, shower room with WC and bidet, 15 sqm South-West facing terrace with a beautiful panoramic view up to the sea, cellar and garage. Sunny and quiet setting, close to facilities and the main train station of Menton, very interesting product.*

## **EDOUARD VII**

10 AVENUE EDOUARD VII - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

